

*El histórico Castello Sforcesco. Inauguración del II Congreso de la Seda. La representación de España y de los demás países. El Podestà di Milano. En el Hotel Continental. Las ragazze lombardas. Elogio de la danza clásica y popular.*

Son las nueve de la mañana y alumbra la Ciudad de Milán un sol esplendoroso. Nuestro amable tutor el Sr. Heberlein, en su lujosa máquina, ha venido a buscarnos al Hotel para conducir a la Delegación española al acto de inauguración oficial del II Congreso de la Seda.

Presidiendo la Ciudad, entre el Arco Sempione y el Foro Bonaparte, se levanta el Castello sforcesco edificado en 1368, por Galeazzo II Visconti, reedificado por los Sforzias en 1450 y restaurado en 1893 en el estilo del siglo décimo quinto. Apesar de que la restauración ha rozado la pátina de la antigüedad, el señorial Castello hiérguese alti-

